

La compañía realiza inversiones por más de USD600 millones en la actividad offshore frente al Caribe colombiano y en 2020 perforará un nuevo pozo exploratorio.

Ecopetrol comenzaría producción costa afuera de gas en el 2024

Por Lupe Mouthón Mejía

ARCHIVO

Ecopetrol avanza en los análisis y diseños del plan de extracción para comenzar la producción de gas en el pozo Orca 1, ubicado frente a La Guajira, en el 2024, aseguró Jorge Calvache, vicepresidente de Exploración de la compañía petrolera.

Orca 1 hace parte del Contrato Exploración y Producción (E&P) Tayrona, donde Ecopetrol realizó el primer descubrimiento de gas en aguas profundas del país, en asociación con Petrobras en 2014.

"El Caribe es una de las zonas con mayor potencial promisorio de hidrocarburos, tanto de gas como petróleo y eso es lo que estamos tratando de investigar. Ecopetrol está comprometido con la Costa y estamos haciendo los esfuerzos para realizar la exploración y explotación de los recursos que hay en la región", dijo el empresario.

Actualmente, Ecopetrol tiene participación con contratos de E&P en cinco bloques costa afuera en el Caribe colombiano que son Fuerte Sur, Purple Angel, Tayrona, COL-5 y GUA-OFF1. Estos se encuentran frente a las costas de Córdoba, Atlántico, Magdalena y La Guajira.

En el bloque COL-5, que fue firmado recientemente con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), la compañía



Plataforma del pozo Molusco, que fue perforado por Ecopetrol en la zona costa afuera frente a La Guajira.

anunció que trabajará en sísmica 3D en los próximos 12 meses.

Además, proyecta perforar en 2020 un pozo exploratorio en asociación con Petrobras frente a La Guajira en el sector de Dibulla, para esto se desarrolla una etapa de preparación.

"Estamos haciendo los análisis y estudios de factibilidad para determinar si podemos volver los descubrimientos de gas que hicimos en la cuenca del Sinú, donde están Kronos, Gorgon y Purple Angel (provincia gasífera) para traerlos a producción y que sean una fuente de

5 bloques offshore tiene Ecopetrol con contratos de exploración y explotación.



JORGE CALVACHE
Vp Exploración de Ecopetrol

"La Costa tiene un gran potencial promisorio de hidrocarburos".

gas, no solo para la Costa Caribe, sino para Colombia", señaló el ejecutivo.

Indicó que la compañía comenzó a hacer operaciones en las costas del Caribe colombiano desde hace más de diez años y durante este tiempo ha realizado sísmica y perforación para exploración.

En 2017, le petrolera colombiana realizó el primer pozo exploratorio costa afuera operado en un 100% por la compañía, frente a las costas de La Guajira, llamado Molusco.

De acuerdo con Calvache, la inversión que ha realizado la compañía en las actividades costa afue-

ra en la Costa Caribe, suman más de USD600 millones en los últimos años.

"A futuro pensamos seguir invirtiendo en la exploración y explotación de los recursos en el Caribe", aseguró.

Destacó que Barranquilla es un eje de desarrollo que cuenta con infraestructura adecuada y un sector portuario y académico que favorece la ubicación de las compañías del sector.

El ejecutivo señaló que los tiempos del offshore, desde que comienza la sísmica hasta que entra en la etapa de producción, puede ser de entre 7 y 10 años.